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文責 ： 校長 渡邊昌和

○大鳥中学校 授業研究会
１２日（月）に、大鳥中学校で「授業研究会」が開催され、中学校の学区にある中野小・飯坂小・

茂庭小、そして、幼稚園・保育所の先生方が集まって、大鳥中の授業の様子を参観してきました。
中学生はクラスの人数が多く、体格も大きくなるので、教室一杯に人がいる感じでしたが、授業態

度は真剣で、３年生の廊下では、卒業後の進路に関するコーナーなども設置されていました。

（左が１年１組｢国語｣、右が１年２組「数学」の授業の様子です）

（３年廊下の進路コーナーの様子）

○新ＡＬＴ：ブライアン先生来校
１５日（木）に、新しいＡＬＴのブライアン先生が来校しました。背の高い好青年です。早速、

５・６年、３・４年の授業に入って頂き、こぶしっ子達の前にデビューしました。日本語も勉強中。
お互いにいろいろなことを吸収して、ステキな化学反応を起こしていって欲しいですね。

【ブライアン先生へのインタビュー】 【こぶしっ子達に対する第一印象】
＊出身は!?・・・アメリカ（ｻｳｽｶﾛﾗｲﾅ州） ＊元気で、優しくて、いい感じです！
＊年齢は!?・・・２４歳
＊身長は!?・・・１９４Ｃｍ 【こぶしっ子達が感じた第一印象】(５･６年生)
＊彼女は!?・・・まだいない

＊背が高い､肌が白い､優しそう､イケメン…
＊将来の夢は!?・エンジニア(土木技術者)

○ＰＴＡ常任委員会 ○明日は「中野地区敬老会」！ 発表です!!

１５日（木）の１９時から、 １７日（土）は、飯坂支所にて「中野地区敬老会」が開催さ
図書室にてＰＴＡの常任委員会 れます。この日に向けてさらに練習を重ねてきた「よさこい」
が行われました。盛りだくさん 「合唱」の披露に向け、こぶしっ子達はよく頑張っています。
の議題が検討され、中でも「ほ おじいちゃん・おばあちゃんたちに喜んでもらえる発表になる
たるのつどい」の取り組みに関 といいですね。
する部分では、各係からの報告 現地集合…10:30

や反省・課題、会計決算の状況、 持ち物等…

アンケートの概要、ＰＴＣＡと ｢よさこい衣装」

の連携…等、熱心に検討されま ･はっぴ･腰巻き

した。また、２学期の諸行事も ･下はﾎﾟｹｯﾄ付き

運動会・資源回収・銀杏落し… ･上履き･衣装入

など、今後着々と準備が進んで れの袋･水筒

いくようです。役員の皆様、遅 解散予定…11:45?

くまでありがとうございました。


